

#SÜD-OST 24. April 2024

# „Erfolg hat drei Buchstaben: TUN!“\*

Das Projekt „Bahn-Azubis gegen Hass und Gewalt“ hat in diesem Jahr eine besonders inspirierende Idee hervorgebracht: Die Auszubildenden aus dem 1. Ausbildungsjahr des FZI-Werks Dessau haben beschlossen, einen Motorik-ICE für den heilpädagogischen integrativen Kindergarten „Wirbelwind“ in Dessau zu bauen.



Mit dem Start im Januar machten sich neun Auszubildende und zwei Mentorinnen daran, diese Vision Wirklichkeit werden zu lassen. Ihr Ziel war es, ein Spielzeug zu schaffen, das allen Kindern im Kindergarten ermöglicht, gemeinsam zu spielen und zu lernen.

Die Initiative zeigt nicht nur ihr handwerkliches Geschick, sondern auch ihre Bereitschaft, sich für eine positive Veränderung in der Gesellschaft einzusetzen. Es ist ermutigend zu sehen, wie junge Menschen sich für eine Welt

ohne Hass und Gewalt engagieren und dabei konkrete Schritte unternehmen, um dieses Ziel zu erreichen.

Um das Projekt zu realisieren, trug eine finanzielle Unterstützung des Landesverbands Sachsen-Anhalt dazu bei, dass die Vision Realität werden konnte. Nach intensiver Arbeit wurde der Motorik-ICE Mitte April feierlich an den Kindergarten übergeben. Bei der Übergabe erklärten die Auszubildenden den Kindern voller Begeisterung alle Funktionen des Zuges. Die strahlenden Augen der Kinder zeigten deutlich, wie sehr sie sich über dieses besondere Geschenk freuten.

Um sicherzustellen, dass der Motorik-ICE auch in den kommenden Jahren seine Funktionen optimal erfüllen kann, wurde zusätzlich ein Wartungsprotokoll übergeben. Dadurch ist die Instandsetzung des Zuges für die nächsten Jahre gesichert und gewährleistet, dass die Kinder auch in Zukunft Freude daran haben werden.

Der Landesverband Sachsen-Anhalt beglückwünscht die Auszubildenden aus Dessau zu ihrem beeindruckenden Engagement und ihrer erfolgreichen Umsetzung des Projekts. Sie verdienen Anerkennung für ihre Arbeit und ihre positiven Auswirkungen auf die Gemeinschaft.

Wir wünschen den Auszubildenden viel Erfolg bei der bevorstehenden Jury-Präsentation in Berlin. Alle Daumen sind gedrückt für einen erfolgreichen Auftritt und die Fortsetzung ihres inspirierenden Engagements.

*\*Johann Wolfgang von Goethe*



[Alle Bilder anzeigen »](#)